



### **Elternbrief – Juli 2023**

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigten,

nun ist das Schuljahresende fast erreicht.

Wir alle freuen uns auf die Ferien, obwohl die Pfingstferien noch gar nicht allzu lange zurückliegen.

Die vergangenen Wochen waren sehr abwechslungsreich.

Bei unserem Spendenlauf konnten die Kinder für sie wertvolle Erfahrungen sammeln und gleichzeitig viel Spendengeld für unsere Partnerschule in Ruanda erlaufen. Vielen Dank an die Helferinnen und Helfer für Ihre Unterstützung!

Auch beim Sportfest, das wir in diesem Jahr erstmals auf dem Sportplatz des TSV Hargesheim durchgeführt haben, haben sich alle angestrengt und tolle Leistungen erbracht.

Das Gemeinschaftsgefühl konnte vor allem bei den Klassen- bzw. Grillfesten gestärkt werden. Diese bieten immer wieder eine gute Gelegenheit, miteinander in Kontakt zu kommen und gemeinsam Spaß zu haben, was sich wiederum positiv auf die Lernsituation in den Klassenzimmern auswirkt.

Für mich persönlich war dieses Schuljahr bei allen Herausforderungen eine Bereicherung. Immer wieder komme ich zu dem Schluss, dass vor allem ein gutes Miteinander uns voranbringt.

In diesem Sinne möchte ich mich an dieser Stelle auch bei Ihnen noch einmal ganz herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen, die Unterstützung und Ihr Verständnis bedanken!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien, dass Sie den Schulalltag etwas hinter sich lassen können.

Wir starten dann im September gestärkt in das neue Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

i. V. Manuela Hammond